

Vormaifeier 2018

„uns aus dem Elend zu erlösen...“

Ein Leben in der Arbeiterbewegung



Gespräch mit Heidi Hummler (*1933), frühere FDJ- und KPD-Funktionärin, die unter Adenauer im Gefängnis saß, Zeitzeugin der Arbeiterbewegung und Kommunistin, über ihr bewegtes Leben und ihre Erfahrungen seit Gründung der BRD.

Die Befreiung von Faschismus und Krieg, der anschließende Kampf gegen die Spaltung Deutschlands, der Weg in die Kommunistische Bewegung, auf dem Weg zu den III. Weltfestspielen der Jugend in Berlin 1951 an der Grenze mit vielen Jugendlichen von der Westpolizei mit Schüssen und Schlägen am Weiterreisen gehindert und eingesperrt, eine Begegnung mit Philipp Müller bei der Zugfahrt nach Essen zur Friedenskarawane gegen die Remilitarisierung 1952, die illegale Arbeit in der 1956 verbotenen KPD und der Kampf um eine legale Kommunistische Partei - das sind nur einige Wegpunkte im Leben und Kämpfen von Heidi Hummler.

Samstag, 28. April 2018

18.00 Uhr

Gaststätte „Walhalla“

**Augartenstraße 27,
Karlsruhe-Südstadt**

Politisches
Kabarett

**Riesen
Krisen-
stimmung**



mit der
Arbeiterliedgruppe

ROTKRAKEHLCHEN